



Auch, le 29 novembre 2024

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

Solidarité avec Valence en Espagne : le Département organise une soirée concert de soutien pour les sinistrés avec la participation de la Banda « Les Armagnacs » et la Croix Rouge

Le Conseil Départemental du Gers, en partenariat avec la Croix-Rouge Française et la Banda Les Armagnacs d'Eauze, organise une soirée concert de soutien au profit des sinistrés des terribles inondations qui ont frappé la région de Valence, en Espagne, causant la perte de nombreuses vies humaines et d'importants dégâts matériels.

Cette soirée solidaire se tiendra le **vendredi 6 décembre 2024, à partir de 21h, au Théâtre municipal d'Auch**, gracieusement mis à disposition par la commune. Le concert sera proposé par la Banda Musicale Les Armagnacs d'Eauze, groupe emblématique qui fête cette année ses 70 ans et entretient depuis longtemps des liens d'amitié avec la population valencienne.

En effet, les musiciens de la Banda ont joué à plusieurs reprises à Valence et c'est à leur initiative que cet événement a été organisé, en solidarité avec les sinistrés de cette tragédie. Leur musique festive et généreuse incarne les valeurs de fraternité et d'entraide qui caractérisent cette soirée.

Les fonds récoltés lors de cette soirée seront utilisés pour aider les populations touchées, avec 80% des bénéfices reversés à la Croix-Rouge Française, et 20% destinés à la fédération des sociétés musicales de la communauté valencienne, elles aussi fortement impactées par les inondations.

Entrée : À partir de 10 euros, avec participation libre au-delà de ce tarif.

De plus, une vente exceptionnelle de goodies « Le Bonheur est dans le Gers », sera organisée sur place, dont l'ensemble des bénéfices également destiné aux sinistrés.

### Le Mot du Président

*« Cette soirée est l'occasion de marquer notre solidarité avec les habitants de Valence et des environs, et de soutenir ceux qui, à travers la musique et l'amitié, œuvrent pour reconstruire leur région. Venez nombreux pour faire un geste concret de solidarité ! » - Philippe Dupouy, Président du Département du Gers.*